

Vers des transports gratuits ?

Au Havre, un collectif milite pour la gratuité des transports pour tous. Il réunit syndicats et associations autour de ce projet de société. Sa pétition a déjà recueilli près de 1000 signatures. Son objectif, maintenant ? Capter l'attention des élus.

Plusieurs syndicats - dont *Solidaires*, à l'initiative du mouvement - et associations ont constitué un collectif au Havre qui milite pour la gratuité des transports pour tous. Une pétition a déjà été mise en ligne afin de populariser l'initiative et de fédérer le plus grand nombre autour de cette proposition. « Pour l'heure, nous comptabilisons près de 1 000 signatures, dont 300 recueillies électroniquement. Le but étant d'en collecter davantage afin de nous faire enfin entendre auprès des autorités », détaille Christian Pigeon de *Solidaires*. Pour le collectif, la gratuité des transports « est une vraie question de société ». En France, 23 réseaux sur 290 appliquent la gratuité intégrale : « un vrai projet est donc possible. »

Silence des élus

Le collectif souhaite également rencontrer des interlocuteurs afin de leur faire de vraies propositions et d'entamer des discussions : « Malheureusement, hormis Daniel Fidelin, en charge des transports à la Codah qui nous a répondu par voie de



Le collectif imagine une ville plus pratique, plus écologique. Une ville qui offrirait à ses habitants des transports gratuits. ©LH Infos

presse, nous n'avons pas eu de retour. » Et la réponse de l'élu est sans appel : « La gratuité n'est pas à l'ordre du jour. Nous faisons déjà des efforts sur la politique tarifaire ». Un argument que Christian Pigeon dément : « Le coût des abonnements augmente ». Il craint également que l'arrivée du tramway et de la nouvelle billettique informatisée ne favorise une nouvelle augmen-

tation des prix.

Le collectif déplore donc le silence des collectivités qui sont sollicitées sur cette question. « C'est une opportunité extraordinaire pour nous de sensibiliser les gens à notre combat. C'est aussi une vraie chance que la ville devrait saisir, elle qui, classée au patrimoine mondial de l'Unesco a le souci d'être valorisée. Offrir la gratuité aux habi-

tants de l'agglomération ferait de la ville un symbole : le geste serait exemplaire sur le plan social. » C'est sur ce front du social et de l'accessibilité des transports pour tous qu'avancent les militants.

S.B

Plus d'infos sur :
WWW.76ACTU.FR

Vu sur 76actu.fr

Braquages au Havre

» Le courrier de Catherine Troallic



Les braquages se succèdent au Havre et dans sa périphérie. La députée (PS) de Seine-Maritime (8^e circonscription), Catherine Troallic, a alerté Manuel Valls, ministre de l'Intérieur, « sur cette situation inquiétante » et rappelle que « outre les braquages de boulangeries qui ont eu lieu à Yvetot, Yerville, Saint-Romain-de-Côlbosc, Goderville, Gournay-en-Bray et Saint-Saëns, ce sont près d'une dizaine de cas d'attaques à main armée qui se sont déroulées en quelques mois sur le territoire du Havre et ses communes environnantes. » La députée demande « quelles mesures sont envisagées pour endiguer cette montée des violences ? »

Plus d'infos sur www.76actu.fr

115 au Havre : « Il y a urgence »

» Les élus interpellés

